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公職選挙法の定めにより、 

本紙をもって季節のご挨拶

とさせていただきます。 

安中市議会議員 

高橋よしのぶ 

高橋よしのぶ後援会の最新情報はブログ「輝け★市民力 高橋よしのぶ」でご覧いただけます。アドレスは 

http://y-takahashi.blogspot.jp/（ＰＣ、携帯端末共通）。ＱＲコード認識機能つき携帯端末を 

お持ちの方は右のＱＲコードから簡単にアクセスできます。ＰＣからは「輝け市民力」で検索してください。 

ブログ 

【問（高橋議員）】県に市の考えや住民要望を、どのように要

望してきたのか？ 

【答（産業政策部長）】県は、新しいライフル射撃場は群馬

県クレー射撃場への併設が合理的としました。 

本市は、騒音に対する住民感情、鉛の回収を長年していな

い、近隣に民間ライフル射撃場がある等の理由で、県に対

し反対の立場で意見書を提出しました。 

その後、県の基本構想に対し、音の半減対策と、蓄積した

鉛の除去、今後、鉛弾の回収が容易な構造にする事等、住

民要望をふまえ、県に要望しました。 

その結果、要望が基本設計に十分反映されたので、住民説

明会を経て、県と合意しました。 

【問】鉛の撤去方法は？ 

【答】当初3,000平方メートルでしたが、着弾地点を中心に

8,000平方メートルで鉛の回収を行いました。 

【問】撤去した土壌と鉛の量は？ 

【答】1,943トンと聞いています。鉛の量は不明との事です。 

【問】音の半減対策の結果はどうか？ 

【答】防音壁を６．５メートルから８メートルにかさ上げを行い

ました。 

【問】音の検証と対策は？ 

【答】シミュレーションでは半減する予定ですが、専門業者

に調査を委託し、その結果で対策を行うとの事です。 

【問】オープンの時期

はいつか？ 

【答】７月中と聞いてい

ます。 

 

一般質問に立つ ▶ 

高橋よしのぶ議員 

令和2年安中市議会第２回定例会は６月５日から６月

18日までの14日間の会期で開催されました。高橋よ

しのぶ議員は6月16日に行われた一般質問で質問に

立ち、「総合射撃場改修工事」について市執行部の考

え、対応を質しました。主な内容をお伝えします。 

【議会報告】 

高橋議員の 
一般質問 

 大変寒い日が続いておりますが、皆様、いかがお過ごしでしょ

うか。新型コロナ感染症により、新年会や様々な行事が中止また

は延期となっています。例年であれば、新年会等で皆様にご挨拶

申し上げていた所ですが、それも出来ず、大変心苦しく思ってお

ります。 

 安中市議会では新型コロナ感染対策に万全を尽くしておりま

すが、まだまだ終息の気配は見えて来ておりません。現在、安中

市では３３例の感染者の報告を受けております。これからもま

だまだ続くと思いますが、マスク着用、手洗い、三蜜を避け、く

れぐれもご注意いただくようお願い申し上げます。 

 私の議会活動では、１･子供達の安全対策、２･鳥獣害対策、

３･感染症対策、に力を入れて行っております。また、市道、

能動の改修等、皆様のご要望に一つでも多く応えられるよう、

今後も努力して参りますのでよろしくお願い致します。 


